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REQUERIMENTO N" 155 / 2021

Súmula: Requeiro ao Governo Municipal, na

pessoa do Prefeito Igor Soares, informações sobre

quais ações de melhorias para a Rua Edgard

Moretti - Parque Mira Flores.

REQUEIRO à Mesa, após ouvido o Douto Plenário, na forma regimental
vigente, seja oficiado ao Prefeito Municipal, Excelentíssimo Senhor Prefeito
Igor Soares, junto à Secretaria de Planejamento, aos cuidados da Secretário Sr®

Eurico Ramos, informações, sobre quais são as ações de melhorias para a Rua
Edgard Moretti - Parque Mira Flores.

1. Há possibilidade de investimentos na pavimentação asfáltica da rua em
epigrafe?

2. Consta no cronograma da municipalidade a previsão de implantação
das luzes de led?

3. Existem informações da concessionária Sabesp, sobre a continuidade
da rede água? (Devido à só um
abastecimento de agua).

Justificativa

Senhor Presidente: -

Senhoras e Senhores Vereadores: -

APENSADQ AO

ASSINATURA

Ciente do olhar humano do nosso Prefeito Igor Soares, sobre Amador
Bueno e região, trago a essa egrégia casa de leis um pedido do munícipe Marcos
César Gonçalves, em nome dos demais moradores devido o asfalto estar

cedendo em conseqüências das fortes chuvas, as águas pluviais desembocam de
uma forma errada conforme relato do morador, invadindo sua propriedade,
trazendo risco de desabamento, inclusive parte do muro do terreno já foi
comprometido, e a iluminação pública da rua, segue o modelo antigo.

Sala das Sessões Benvindo Moreira Nery, 25 de janeiro de 2021

-^onizettiDÍas Carvalho - PSB
Vereador "Zetti da Adega"
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